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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

ОбнОвлённая амбулатОрия Открылась в купинО

новости z

  z человек и его дело

На газету  «Красное знамя»  можно подписаться в феврале и получать её  с марта 
Стоимость подписки  на 4 месяца  -  630 рублей 56 копеек.  По льготе - 562 рубля 56 копеек

Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  260 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи,  у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

В самом конце ушедшего года, а ес-
ли быть точным, 28 декабря, во время 
подведения итогов года, генеральному 
директору компании «Герба» Владими-
ру Николаевичу Шляхову было присво-
ено звание «Почётный гражданин Ше-
бекинского городского округа».

Этого человека особо широко шебекин-
цам представлять не надо, имя его хоро-
шо и давно известно, но в связи с присво-
ением ему почётного звания и с просьбой 
некоторых читателей «Красного знамени» 
написать о нём, беру на себя смелость кое-
какие вехи из его биографии вспомнить 
или напомнить.

Родился Владимир Николаевич в 1963 
году в Шебекино. Учился сначала в школе 
№2, а потом в Харьковском автодорожном 
институте (ХАДИ). Учился хорошо, ему да-
же в аспирантуру поступить предлагали, 
но он выбрал практику и приехал в Шебе-
кинское дорожно-строительное управле-
ние №6, где директором был Виктор Гри-
горьевич Демиденко (ныне, к сожалению, 
покойный).

Как-то лет десять тому назад, наверное, 
пришлось мне писать о Шляхове,  и он мне 
рассказывал следующее: 

- Когда я поступал в институт, то хотел 
эксплуатацией дорог заниматься, но ме-
ня спросили:

- Твоя фамилия Шляхов?
- Шляхов!
 - А ты знаешь, как по украински звучит 

«дорога»? Шлях!  Вот и подавай документы 
на отделение дорожного строительства.

Он подал и теперь совершенно об этом 
не жалеет.

О Демиденко Шляхов отзывается с 
большой теплотой, работа бок о бок с ним 
дала Шляхову очень многое. Равно как и 
работа с Владимиром Петровичем Шев-
цовым, с которым они компаньоны и по 
сей день.

Довелось Владимиру Николаевичу и два 
года в армии служить, в учебном отделе-
нии ОМОНа.

Дороги жизни

На так называемые вольные хлеба Шля-
хов перешёл в 2009 году, когда создал част-
ное предприятие. Начинали очень тяжело, 
в коллективе было всего 12 человек спе-
циалистов и несколько единиц старой, 
«дышащей на ладан» техники. Нынче это 
предприятие – на зависть многим, с кото-
рым стремятся сотрудничать не только в 
нашем районе.

Признаюсь, я не один раз брал интер-
вью у Владимира Николаевича, интересо-

вался, в чём причина успехов «Гербы»?  И 
всякий раз слышал в ответ, что сила в лю-
дях, в тех специалистах, которые работа-
ют под его началом. А в 2023 году, в самый 
канун профессионального праздника до-
рожников, он вообще сказал: 

- Я горжусь своим коллективом!
Какие к нему ещё могут быть вопро-

сы?
 Тарас ЛОГОВСКОЙ

 Фото автора

В рамках реализации муниципальной программы «Фор-
мирование комфортной городской среды» национального 
проекта «Жильё и городская среда» в Шебекинском город-
ском округе за последние  пять лет выполнено благоуст-
ройство 86 объектов. Об этом сообщила пресс-служба ад-
министрации муниципалитета.

 2019 году были оборудованы 11 дворовых территорий в го-
роде Шебекино, селе Белянка и посёлке Маслова Пристань. Так-
же тогда привели в порядок 4 общественные территории в Ше-
бекино, Купино и Масловой Пристани.

В 2020 году выполнено благоустройство 11 дворовых терри-
торий в городе Шебекино, сёлах Новая Таволжанка и Большет-
роицкое. Были оборудованы 3 общественные территории в Ше-
бекино, Большетроицком и Графовке.

В Шебекино реализован 1 проект по благоустройству рекреацион-
ной зоны, который стал победителем Всероссийского конкурса луч-
ших проектов создания комфортной городской среды. Также обору-
дованы 4 досуговые площадки для детей и 2 рекреационные зоны.

В 2021 году приведены в порядок 7 дворовых территорий 
в городе Шебекино, сёлах Купино и Муром. Благоустроены 3 
общественные территории в городе Шебекино, селе Белян-
ка и посёлке Маслова Пристань. Обустроены 12 детских иг-
ровых площадок дворовых территорий.

В 2022 году в Шебекино был реализован  проект по бла-
гоустройству центральной площади, который стал победи-
телем Всероссийского конкурса лучших проектов создания 
комфортной городской среды. Также обустроено 27 спортив-
ных площадок в Шебекино, Безлюдовке, Маломихайловке, 
Козьмодемьяновке, Зиборовке, Середе, Дмитриевке, Перво-
цепляево, Новой Таволжанке, Артельном, Чураево, Макси-
мовке, Поповке, Масловой Пристани и Ржевке.

В 2023 году жители Шебекинского городского округа го-
лосовали за территории для благоустройства в 2024 году. 
Можно было отдать свой голос за Шебекино, Сурково либо 
Вознесеновку. Большинство жителей проголосовало за об-
щественные территории в Шебекино и Вознесеновке, поэ-
тому в текущем году здесь будут выполнены работы по бла-
гоустройству.

Наш корр

  z комфортная среда

Подводим итоги благоустройства Избирательная комиссия 
рассмотрела вопросы

На очередном заседании Шебекин-
ской территориальной избирательной 
комиссии рассмотрены вопросы, ка-
сающиеся подготовки и проведения 
предстоящих выборов Президента 
Российской Федерации.

Члены комиссии рассмотрели и 
единогласно приняли решение о реа-
лизации проекта «ИнформУИК» на тер-
ритории Шебекинского городского ок-
руга. Они утвердили составы рабочих 
групп по предварительному рассмот-
рению жалоб на решения и действия 
(бездействие) избирательных комис-
сий, информационным спорам и иным 
вопросам информационного обеспе-
чения выборов  и образовали группу 
контроля за использованием ГАС «Вы-
боры».

На заседании также был рассмот-
рен и утверждён график работы Ше-
бекинской территориальной избира-
тельной комиссии и участковых изби-
рательных комиссий по приёму заяв-
лений избирателей о включении в спи-
сок по месту нахождения.

В Старом Осколе 
состоялось открытие             
Года семьи

На торжественном мероприятии 27 
января был передан огонь семейного 
очага в каждый район.

Огонь для семейного очага «Серд-
це России» привезли из Свято-Троиц-
кого монастыря в Муроме, где находят-
ся мощи святых Петра и Февронии – 
покровителей семьи.

На празднике была организова-
на ярмарка, на которой муниципали-
теты представляли свою продукцию, 
также работали интерактивные пло-
щадки, семейные фотозоны, прово-
дились развлекательные программы 
для детей, семейные конкурсы, мас-
тер-классы.

Средний медперсонал 
получил право                                  
на новую выплату

Об этом сообщил губернатор Бел-
городской области Вячеслав Глад-
ков. 

С 1 января 2024 года сотрудницы 
из числа среднего медперсонала на-
чнут получать ежемесячную выпла-
ту за досрочный выход из декретного 
отпуска. Ранее таким правом пользо-
вались только врачи. За каждый ме-
сяц досрочного выхода медики сред-
него звена будут получать по 20 ты-
сяч рублей.
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Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков проверил ход 
восстановления многоквартирного 
дома №58 на улице Ленина в Шебе-
кино, ранее имевшего статус обще-
жития. В начале июня прошлого го-
да в крышу дома попал снаряд, из-
за пожара полностью сгорела кров-
ля и были повреждены все поме-
щения на пятом этаже.

«Во время одного из вечерних эфиров 
«10 вопросов губернатору» поступило об-
ращение от Екатерины Дмитриевны, кото-
рая жаловалась, что в настоящий момент 
работы в доме приостановлены. Как и обе-
щал, заехал на объект – посмотрел. Люди 
правы – пока заселяться некуда. Да, объём 
работ выполнен громадный. Сделана кров-
ля, которой фактически не было из-за по-
жара, но впереди ещё много работы. Вос-
становительные работы на объекте завер-
шены и переходят в капитальный ремонт. 
Капремонт будет проведен в этом году в 
рамках нашей областной программы, вне 
очереди», - сообщил Вячеслав Гладков.

Губернатор рассказал, что благодаря 
этому здесь будут заменены водопровод-
ные и канализационные сети, энергосис-
тема. Также будут отремонтированы туа-

Вячеслав Гладков проверил ремонт 
многоквартирного дома

леты, душевые комнаты, кухни, коридоры, 
лестничные марши, подъезды и подвал.

 «Объём работ большой, и сами жильцы 
никогда бы с ним не справились, поэтому 
лишний раз убеждаюсь, как важна и нуж-
на эта программа. Повторюсь: капремонт 
не затрагивает жилых помещений – жи-
лые помещения ремонтируют сами собс-

твенники», - отметил глава региона.
После завершения капремонта на каж-

дом объекте в обязательном порядке про-
водится общественная приёмка выпол-
ненных работ. В ней примут участие жиль-
цы, представители министерства жилищ-
но-коммунального хозяйства региона, ми-
нистерства общественных коммуникаций, 

управления государственного жилищно-
го надзора, администраций муниципаль-
ных образований, а также депутаты. Кон-
троль проведения работ со стороны жи-
телей - залог качественного капитально-
го ремонта.

Юрий РАКИТЯНСКИЙ
Фото t.me/vvgladkov

ООО «ЦЭБ» проанализировал обращения жителей по услуге «Обращение с ТКО» 
в программе «Инцидент менеджмент», которые поступают из социальных се-
тей. Большая часть обращений по несвоевременному вывозу ТКО, особенно 
в выходные дни, связана с неправильной парковой и сложностью проезда во 
дворах многоквартирных домов. В зимний период ситуацию усугубляют нерас-
чищенные и не обработанные песчано-соляной смесью подъездные пути.

Неправильная парковка автомобилей во дворах является грубым нарушением 
техники безопасности и может стоит жителям жизни, например, в случаях пожара. 
Неправильные парковки являются причиной и несвоевременного вывоза ТКО.

Чаще всего автомобилисты даже не оставляют номер телефона, чтобы грузчики 
могли позвонить и попросить владельца убрать автомобиль. И из-за этого проис-
ходит простой на линии, а за отходами в тот или иной двор приходится заезжать 
совершенно в другое время. Отсюда и жалобы жителей на невывоз отходов. От-
ходы вывозятся, но уже после того, как возле организованного места накопления 
ТКО (площадки) освобождается место.

Напоминаем, согласно статьи 3.30 Закона Белгородской области от 04.07.2002г. 
«Об административных правонарушениях на территории Белгородской области» 
(с изменениями на 3 июля 2020г.), за несоблюдение правил благоустройства терри-
тории муниципального образования, выразившееся в размещении транспортных 
средств, самоходных машин и иной специальной техники (за исключением специ-
альной техники оперативных служб) способом, препятствующим работе транспор-
тных средств специализированной организации по сбору и вывозу (транспорти-
ровке) твердых коммунальных отходов и крупногабаритных отходов из мест, пред-
назначенных для их накопления, предусмотрена административная ответствен-
ность:  для граждан — от З 000 до 5 000 рублей;  для должностных лиц — от 5 000 до 
10 000 рублей;  для юридических лиц — от 5 000 до 30 000 рублей.

ООО «ЦЭБ» Белгородской области просит владельцев автомобилей с уважением 
относиться к работе компании-перевозчика отходов. Не оставляйте машины у кон-
тейнерных площадок и на подъезде к ним, чтобы не мешать работе мусоровозов.

Не создавайте препятствий вывозу  отходов 
неправильной парковкой автомобилей!

жилищно-коммунальное хозяйство z

Губернатор Вячеслав Гладков провёл 31 
января заседание оперативного штаба 
Белгородской области. Он рассказал о 
принятых решениях, которые касаются 
формата работы учебных учреждений.

Глава региона сообщил, что был про-
ведён опрос среди родителей. Он показал, 
что большинство родителей хотят, чтобы их 
дети учились в очном формате, за исключе-
нием Шебекинского городского округа, где 
за такой формат проголосовали 44% опро-
шенных родителей. Обсудив результаты оп-
роса с представителями министерства обо-
роны РФ, Росгвардии, МЧС, полиции, ФСБ, 
прокуратуры, оперштаб принял решение.

«С 19 февраля возвращаем очное обуче-
ние в школах в зоне свыше 20 км от государс-
твенной границы с Украиной, при обязатель-
ном письменном согласии родителей и работ-
ников образовательных учреждений, а также 
при соблюдении дополнительных мер безо-
пасности. Если родители приняли решение 
об удалённом обучении, это их право, и зна-
чит их дети будут учиться удаленно. Решение 
об очном формате касается 7 приграничных 
муниципальных образований, а также горо-
да Белгорода, Яковлевского городского округа 
и одного населённого пункта в Корочанском 

районе – села Мелихово. Дальняя Игуменка 
остаётся на дистанционном обучении. Повто-
рюсь: любой родитель может выбрать своему 
ребенку дистанционное обучение. И школа 
обязательно пойдет навстречу, даже если это 
будет один ребёнок из всей школы.  Анало-
гичное решение принимаем по колледжам и 
рекомендуем всем высшим учебным заведе-
ниям. Детские сады в 20-километровой зоне 
работают в режиме дежурных групп. На тер-
ритории свыше 20 км от границы работу де-
тсадов запускаем по письменному согласию 
родителей и исходя из того количества мест, 
которые есть в укрытиях. К дополнительному 
образованию детей в кружках, секциях, твор-
ческих объединениях мы предлагаем приме-
нить аналогичные меры, и к занятиям можно 
приступить с сегодняшнего дня», - рассказал 
Вячеслав Гладков.

Глава администрации Шебекинского го-
родского округа Владимир Жданов пояснил, 
что в нашем муниципалитете с 19 февраля 
возобновится очное обучение в школах в зо-
не свыше 20 км от государственной грани-
цы - это  Большегородищенская, Белоколо-
дезянская, Стариковская, Купинская и Ни-
кольская школы. Если родители приняли ре-
шение об удалённом обучении – дети будут 
учиться удалённо. В 20-километровой зоне 
от границы обучение в очном формате про-
водиться пока не будет, исходя из оператив-
ной обстановки.

Вячеслав Гладков рассказал о возвращении     
очного обучения в белгородском приграничье
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  Теперь пациентов принимают в бо-
лее комфортных условиях. В хо-
де капитального ремонта Купинс-
кой амбулатории выполнены рабо-
ты по замене кровли, утеплению и 
облицовке фасада, в здании полно-
стью заменены инженерно-техни-
ческие сети и отремонтированы все 
помещения. 

Здесь размещены смотровой и два 
процедурных кабинета, стоматологичес-
кий кабинет, которые оборудованы всем 
необходимым медицинским оборудова-
нием, в том числе офтальмологическим. 
Также открыт дневной стационар.

Вместе с жителями села преображен-
ную  амбулаторию осмотрели министр 
здравоохранения Белгородской области  
Андрей Иконников, депутат Белгородс-
кой областной Думы Алексей Красовс-
кий и глава администрации Шебекинс-
кого округа Владимир Жданов. Руково-
дитель муниципалитета подчеркнул:

- Мы участвуем сегодня в значимом со-
бытии не только для Купинской террито-
рии, но и для всего  Шебекинского городс-
кого округа – открываем обновлённую ам-
булаторию. За последние годы мы создали 
здесь современный социальный кластер: 
капитально отремонтировали Дом куль-
туры, обновили Дмитриевскую основную 
школу благодаря помощи губернатора Вя-
чеслава Владимировича Гладкова.  Очень 
важно, что в амбулатории появился днев-
ной стационар, он очень необходим в ны-
нешней ситуации, многие жители будут 
получать лечение на месте. Очень востре-
бован и стоматологический кабинет, - ска-
зал Владимир Жданов.

- Работы по капитальному ремонту Ку-
пинской амбулатории были проведены в 
рамках федеральной программы по мо-
дернизации первичного звена здравоох-
ранения, благодаря чему появились про-
сторные кабинеты и современное обору-

дование. Реализация данной программы 
продолжится и в текущем году, - отметил 
министр здравоохранения Белгородской 
области  Андрей Иконников. – Хочу по-
желать коллективу амбулатории успеш-
ной работы в  более  комфортных усло-
виях, на благо своих земляков.

Коллектив  медиков под началом вра-
ча общей практики Владимира Кцоева 
уже ведёт прием пациентов. Главный 
врач Шебекинской ЦРБ Олеся Нестерен-
ко рассказала, что к участку, который об-
служивает Купинская амбулатория, при-
креплено более 2,5 тысячи жителей, из 
них 417 детей.  Приём пациентов прово-
дится с понедельника по субботу, а запи-
саться на приём к врачу можно по номе-
ру телефона 122, через портал «Госуслу-
ги» или через сервис «Электронная ре-
гистратура», либо обратившись непос-
редственно в учреждение.

Анна Воробьёва – врач общей прак-
тики, в амбулатории Купинского сель-
ского поселения работает всего несколь-
ко месяцев. Принимает пациентов уже в 
светлом и просторном здании в обнов-
лённом кабинете с современным обору-
дованием. Строит большие профессио-
нальные планы.

- Хочется получить ещё специализа-
цию по кардиологии, хочу продолжить 
обучение, и в дальнейшем совмещать на-
правления. Также интересна ультразву-
ковая диагностика. Планирую работать 
здесь, – рассказала Анна Воробьёва.

Получить консультацию терапевта, 
пройти диспансеризацию, сдать необ-
ходимые анализы, сделать профилакти-
ческие прививки, пройти лечение – всё 
это можно сделать, не выезжая в район-
ный центр. Селяне уже оценили комфор-
тные условия обновлённого медицинско-
го учреждения.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото пресс-службы администрации 

Шебекинского городского округа

Обновлённая амбулатория 
открылась в Купино


